

NOTA DE ÚLTIMO MINUTO N° 153
1 de octubre de 2014

PARAGUAY SE INTERESA EN EL MODELO COLOMBIANO DE GESTIÓN DEL RIESGO

Con el interés de conocer el trabajo que ha venido desarrollando la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres en conjunto con el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, representantes de la Secretaría de Emergencias Nacional del Gobierno de Paraguay visitaron hoy las instalaciones de la Unidad.

Durante esta visita en la que pudieron hacer el recorrido por las distintas dependencias de la UNGRD, se les socializó las acciones que desde la creación de la Unidad se han venido realizando y cómo desde los diferentes procesos se ha consolidado como un referente en la Gestión del Riesgo en la región.

Tras el encuentro, los representantes paraguayos quedaron interesados en realizar un convenio de cooperación Sur- Sur que les permita fortalecer en su país las temáticas de Gestión del Riesgo de Desastres mediante las experiencias y réplicas de acciones positivas dadas en Colombia por medio de la Unidad y el Sistema.